

## 【目指す学校像】

- ・ 楽しく感動のある学校
- ・ 安全安心に生活できる学校
- ・ 教育環境の整ったきれいな学校
- ・ 保護者・地域住民に信頼される開かれた学校

## 【目指す生徒像】

- ・ 協働的・学ぼうとする生徒
- ・ 精力強く挑戦し続ける生徒
- ・ 自分に自信をもち、他者と高め合える生徒

# かけはし

園部中学校だより 2024.10.4

## 後半のスタートです

早いもので、もう10月。今年度も後半に突入です。11日（金）で前期が終了となり、終業式後には担任の先生から通知票が個々に渡されます。そして、3連休を区切りとし、15日（火）からは後期の学校生活のスタートです。ぜひ、前期の振り返りを後半に生かし、更に自分を高めていってもらいたいと思います。また、今月25日（金）には、校内文化祭（友芽祭）を開催いたします。合唱や有志の発表など、本番に向けて準備や練習に励む子どもたちの姿が見られます。子供たちが主役となり、みんなでまとまって一つの行事を完成させることで、自己有用感や達成感を味えるよう、応援していきたいと思います。

## 学校保健委員会を開催いたしました。

学校保健委員会とは、子供たちが生涯を通して健康な生活を送ることができる力を身につけるため、学校における様々な視点からのデータ、報告をもとに健康の問題を協議し、子供たちの健康を推進する組織です。

学校保健委員会の開催は、学校と家庭や地域・関係諸機関を結ぶ組織活動として大変意義のあるものであり、「開かれた学校」を推進するものでもあります。本校では、9月18日（水）、学校薬剤師様、学校運営協議会委員様、保護者代表（PTA会長様、同副会長様、同学年委員長様）、教職員代表の参加のもとで、委員会を開催いたしました。

健康診断の結果や、給食の状況、体力テストの結果などから、本校の傾向や、今後、学校が取り組むべき課題等について共有を図りました。また、学校薬剤師様からも貴重なご助言をいただきました。



## 赤ちゃんふれあい体験を実施しました

10月2日（水）、家庭科保育実習の一環として、石岡市教育委員会、石岡市人口創出課様、NPO法人「ままとーん」の皆様のご協力のもと、3年生で「赤ちゃんふれあい体験」の授業を実施しました。子供たちは、人形を使用し赤ちゃんの抱き方について学んだ後、本物の赤ちゃんを抱いたり、赤ちゃんに食事（ミルク）を与える体験をしました。また、「命の尊さ」、「命の重み」について、講師の方から講話をいただきました。

これらの活動を通じ、これまでの個々の成長と重ね、命の誕生することの素晴らしさや他者を思いやることの大切さなど、多くのことを学ぶことができました。

11月には、園部保育園で保育園児とふれあう授業も行います。協力いただく方々に感謝し、貴重な学習の機会を大切にしてほしいと思います。

